

Kollekte: 24. November 2024 - Christuskirche

Theodorus Kinderhospiz

Seit 2013 werden im Theodorus Kindertageshospiz tagsüber an 365 Tagen im Jahr schwerkranke Kinder und Jugendliche betreut. Täglich kommen bis zu 8 Kinder ins und werden von den ausgebildeten Pflegefachkräften versorgt. Dem Team ist wichtig, dass sich die Kinder und ihre Familien geborgen und angenommen fühlen. Abends fahren dann alle in ihre vertraute Umgebung nach Hause zurück. So soll den Familien Entlastung im schwierigen Alltag geschenkt werden.